La classe des CE à la découverte de l'agriculture duernoise

Dans le cadre de son travail sur l'agriculture, la classe de CE a effectué 3 visites dans des exploitations duernoises, à savoir l'exploitation maraîchère de Nicolas Barbin, l'exploitation laitière de Jérôme Barange et l'exploitation mixte élevage et maraîchage de la famille Rivollier.

Ces visites variées nous ont permis de faire le tour des différentes installations (serres, hangars, salles de traite...) mais également de questionner chaque agriculteur afin de découvrir la spécificité de leur métier.

Ainsi, nous avons pu prendre conscience de la biodiversité avec M. Barbin, des différents types d'élevages avec M. Rivollier et du chemin long et difficile que doit parcourir le lait avant de devenir fromage grâce à M. Barange.

« Ces visites permettent aux enfants de mieux connaître la vie de leur village et d'avoir également conscience de la difficulté du métier d'agriculteur. C'est toujours avec plaisir que nous entendons ces agriculteurs parler de leur métier avec toute la passion qui les anime! » nous a confié leur instituteur Philippe Veyret.





